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Beteiligung: 26 Personen 

Redeleitung: Joscha Ufermann 

Protokoll:  Olivia Huber & Katja Pfitzenmeier 

 

 

 

TOP’s 

1. Redeleitung & Protokoll 

2. Neue begrüßen 

3. eMail / Post 

4. Gremien 

5. Arbeitskreise 

6. Sonstiges 

 

TOP 1  Redeleitung & Protokoll 

Protokoll   

Redeleitung   

 

TOP 2  Neue begrüßen 

Keine Neuen da 

 

TOP 3 eMail / Post 



 

Email: 

 

     -  Edmund-Rewinkel(?)-Stiftung in Berlin macht eine Veranstaltung  Einladung 

- Antrag Umlaufbeschluss der Zahnmedizin: Beantragen für 9 Personen ca. 

330€ für Exkursion, wird bejahend beantwortet, keine Gegenstimmen 

- Studentin fragt: hat im 4. Versuch im ersten Prüfungszeitraum Allgemeine 

Chemie nicht bestanden, im zweiten Versuch war die Klausur wohl „viel 

einfacher“, ob dieses Argument durchgeht?  Eher nicht 

- BuFaTa: haben Packliste rumgeschickt 

- Buddyprogramm: geplantes Sommerfest an dem sich Fachschaften beteiligen 

sollen, suchen Freiwillige für Buddyprogramm UND Sommerfest 

(Buddyprogramm: Integration von Geflüchteten) 

 

 

Post: 

 

- Tommy ist nicht da wegen Post 

TOP 4 Gremien 

FSK: 

Haushaltssitzung: Daniel, Lukas, Joscha waren dort (04.05.17), 3193€ für unsere FS, 

Exkursion vom November ist hier noch mit reingerutscht 

Humanmedizin hat eingeworfen  immer mehr Studierende, Asta verteilt trotzdem 

nur 39.000€ an FSen, mehr aktive FSen, weniger Geld für die einzelnen 

FBR: 

Vom 03.05., Präsident war zu Besuch 

- Exzellenzstrategie: Uni kann sich dafür bewerben, gute Aussichten auf Erfolg 

da weniger Bewerber als erwartet, einzelne Projekte können angemeldet 

werden, die als exzellent betitelt werden können 

- 1000 Professorenprogramm  Anträge eingereicht, 12-15 Stellen fallen auf 

JLU, Bund zahlt nur Profs, nicht Ausstattung und Mitarbeiter, 8 Jahre 

 „Juniorprofessuren(?)“ für Ernährungssoziologie und in Richtung 

Ernährungsökologie 

- Universitätsentwicklung, finanziell und strukturell für nächste Jahre gut 

aufgestellt, Hochschulpakt 2020, danach ungewisse Zukunft, abhängig von 

Politik 

- FB09 steht finanziell gut da 

- Altes Chemiegebäude: Werbefläche, soll nach und nach kernsaniert werden, 

wenn Statik stimmt 



 

- Rauischholzhausen: Uni pachtet, zerfällt nach und nach, soll bis 2020 

Notsaniert werden, dann Kernsaniert 

- Agrobiotechnology: Prof. Kogel bemängelt Qualität der Studierenden 

- Uni sehr aktiv in Kolumbien, sehr gute Studierende aus Kolumbien sollen in 

Zukunft nach Gießen rekrutiert werden 

- Trilaterales Abkommen mit Unis in Australien und China 

- Frisch: aktuelle Masterstudierende: 490 im 1. Studienjahr, Agrarökonomie: 20; 

Ernährungsökonomie: ca. 80, Ernährungswissenschaften: 100; 

Ökotrophologie: 59; Nutzpflanzentechnologie: 41, Nutztierwissenschaften: 28, 

Umweltwissenschaften: 67, Getränketechnologie 20, Oenologie 9 

- Erfolgreiche Hochschulinformationstage im Januar für Abiturienten 

- Änderung der PO: §37 gestrichen, da durch Bundesverwaltungsgericht 

geregelt, Betreuer der Thesis muss nicht mehr zwangsläufig aus FB09 sein 

- Habilitationsvortrag von Frau Mason um Habilitation von P.d. Joh. Stöckel und 

Sandra Staiger 

- Änderung BKs: wissenschaftliche Mitarbeiter aus der Professur direkt dürfen 

in Zukunft nicht mehr mit drin sitzen, weil sie ja dann sozusagen über ihren 

neuen Chef mitentscheiden 

- BK Otte: Probevorträge am 12.05. (5 Vorträge) 

- BK Hermann: Probevortrag am 11.05. (noch 1 Vortrag, 4 Vorträge waren am 

04.05.) 

- BK Kunz: unter neuem Namen nochmal ausgeschrieben 

- Prof. Frisch einstimmig von W2 auf W3 hochgestuft 

- QSL-Mitglieder einstimmig angenommen 

- Eder hat „Dankesrede“ für alle aktiven FBR-Menschen (jetzt und ehemalig) 

gehalten und namentlich erwähnt 

 

Gremienwahlen 

IFZ-Zentrumsrat: Joscha Ufermann als 2. Stellverteter mit einer Enthaltung und 

ohne Gegenstimmen angenommen 

U-Direktorium: Maria Thiel als Stellvertreterin mit einer Enthaltung und ohne 

Gegenstimmen angenommen 

StAu: Tim Hubert als 3. Stellvertreter einstimmig angenommen 

Berufungskommissionen 

BK Nutrigenomics: Vivian Kon. war da, 3 Bewerber werden eingeladen, Vorträge 

Mitte/ Ende Juni 

BK Otte: Freitag Vorträge zum Thema Grünlandökosysteme, nochmal Infos über 

Facebook 

 



 

TOP 5 Arbeitskreise 

AK SdoT 

- Freitag: Katharina O. und Franziska 

 

IFZ-Zentrumsrat 

- 17.05.: Katja geht hin 

 

Karrieretag 

- 17.05.: Aufbau ab 11/12Uhr: Joscha, Isabell, Katja 

- 13-15Uhr: Joscha, Tim, Isabell, Sarah 

- 15-17Uhr: Vivian Kon., Daniel, Joscha 

- Abbau: wird noch besprochen 

 

 

TOP 6 Sonstiges 

Besuch von Frau Ackermann: 

 

- Information zum Karrieretag 

- Aufklärung über Fristen Bachelor/ Master 

 Zum WiSe in Master 01.12. Bachelorzeugnis vorlegen, Leistungen mind 4 

Wochen vorher im Prüfungsamt, gleiches für SoSe: 01.06. 

Bachelorzeugnis vorlegen 

- Modulevaluierung: „Mogli-Bögen“ für FB09 nicht sinnvoll, da Bewertung des 

Dozenten und hier gibt es viele Dozenten pro Modul 

- Reakkredetierung Oenologie: wieder für 7 Jahre reakkredetiert, mit 6 Auflagen 

 Zulassungsvoraussetzungen müssen präzisiert werden 

 Geisenheim soll Studien- und Prüfungsorganisations-Konzept vorlegen 

 Reduktion der Prüfungslast, nur noch eine Prüfungsleistung pro Modul  

hält Fr. Ackermann nicht für sinnvoll 

- Akkredetierung des englischsprachigen Insektenmodul 

- Professur für Bodenkunde ist nun besetzt 

- Professur für Insekten 

- Hoy geht, BK einberufen, Lehre soweit sichergestellt fürs WiSe, Hoy würde 

sich erstmal selbst vertreten zur Not 

- BK Neuhäuser-Berthold: Gutachten sollten schon da sein, hoffentlich bis SoSe 

2018 neue Besetzung, Personalsituation sehr dünn, da zwei gekündigt haben 

- BK Meier-Gräwe: zum SoSe 2018 hoffentlich neue Besetzung, 

Personalsituation hier besser als bei Neuhäuser-Berthold 

- Professur Schmitz Agrarpolitik: wird noch nicht nachbesetzt, vertritt sich 

weiterhin selbst  Lehre gesichert 



 

- Vorgezogene Nachbesetzung von Professur Nuppenau wegen 

Zusammenlegung der Professur von Schmitz und Nuppenau  

Nachbesetzung wird jetzt schon vertreten 

- Änderung in Anatomie/Physiologie: Skrandies geht zum WiSe in Rente, 

weiterer Lehrauftrag für ihn dankend abgelehnt, wollen intern besetzen: Eder 

und Eckert, Beteiligung der Mediziner in Zukunft steht noch nicht fest 

 

Aufräum-/ Putzaktion: 

- Große Putzaktion sinnvoll 

- Küche ordentlich behandeln, Küchentücher zum Trocknen aufhängen, damit 

sie nicht schimmeln, mehr Leute sollten sich am Sauberhalten beteiligen 

- Mehr Organisation in diese Richtung?! 

- Auflage für Raumnutzer: benutzte Tücher waschen 

- Nach nächster Sitzung (15.05.) Putzaktion 

Greenpeace: 

- Hat Maria angesprochen, dass eine Mail unbeantwortet blieb in Bezug auf die 

Bienenweide 

 

Einkaufen 

- Liefern lassen, Florian kümmert sich darum 

 

Schlammbeiser 

- Ins Getränkeprogramm aufnehmen: 0,5l für 1,50€ (wie Weizen) 

 

Frage einer Studentin zu FlexNow 

- Frage bezüglich Modul, das aufgrund zu vieler im Studien- und Prüfungsplan 

voreingetragener Module als freiwillige Zusatzleistung eingetragen wurde, ob 

man da noch was machen kann  wird nochmal nachgehakt 


